

Strahlende Tänzer



Nach ihrem Doppelsieg bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer strahlen Christina Merscher, Christopher Henn, Katharina und Thomas Leibrock (von links) um die Wette. Merscher/Henn hatten in der Warndthalle in Völklingen-Ludweiler mit 18 von 20 möglichen Bestnoten den Titel geholt, die Geschwister Leibrock holten Silber. Beide Paare starten für die Tanzsportgesellschaft Blau-Gold St.

Ingbert. Die hatte am vergangenen Sonntag zwar nur vier Paare am Start, stellte aber drei Meister und drei Vizemeister. Die beiden anderen Titel holten Axel und Susanne Brauner in Senioren I A Standard sowie Ingo Strunk/Christine Becker in der Hauptgruppe II D Standard. Strunk/Becker wurden in der Hauptgruppe D Standard und in der Hauptgruppe II C Standard zudem jeweils Vizemeister. om/Foto: om